Andere Lebenshilfen,

die nach meiner Erwägung richtig ausgewählt, aber lange nicht, im Moment meiner Beurteilung, so gut waren wie Johanna Blank.

Sophia Gaisser sie hat mir in echt schwirigen Momenten beigestanden und hat sich sichtbar für mich gegen andere für heutige Menschen viel wichtigere Dinge entschieden.

Die Frau De Cicco hat durch meinen Fehler einen durch Gott, JHWH gezeugten Menschen im Embriostadium abgetrieben, da es für sie viel wichtiger als Jungfau war ohne Kind in eine Ehe zu kommen. Leider durch meinen Fehler wie sie in Begleitung von jemand den ich mit dem Personal von einem gegen mich arbeitenden Krankenhaus indentifizierte, mich ihr nicht zu erkennen gegeben. Nicht von ungefähr diese Ärzte haben den Auftrag mich möglichst unerkannt umzubringen.

Frau Schramm diese hat einen Freundschaftsstein, der mit dem Gebet für eine Lebenshilfe-Ehe belegt war aus meinen selbstgefertigten Specksteinen gezogen. Diese hat für das behandelnde Krankenhaus in dem ihr soziales Jahr leiystete versucht eine richtige und gen genaue Beurteilung von den Menschen mit denen sie zu tun hatte zu geben, hat mir gefallen, desshalb der Freundschaftsseien.

Die Frau Seeger war eine der ersten die einen selbst veränderten Speckstein von mir bekamen durch Gottes Eingreifen hat sie mehrere Freundschaftssteine bekommen, als Lebenshilfe hat sie sich als unbrauchbar erwiesen. Warum wenn du den opferst für den du eine Hilfe im Leben sein sollst, hast du ihm nicht geholfen sondern ihn umgebracht, alle anderen haben entweder zu mir gestanden oder mir geholfen einen für mich guten Ausweg zu finden. Leider gab es keine Situation dir klar zu machen dass deine Hilfe nur Mord im Extremfall war. Da ich selbst Schwerbehinderter bin, kann ich nachvollziehen, dass du dies nicht erkannt hast. Ich würde dir eine letzte Change unter der Vorraussetzung von meinen Lebenshlifen, die sich zu mir in einer Ehe finden gewähren, möglich dass du das ablehnst.

Übrig von den großen Lebemnshilfen bleibt nur noch Juliana von der Station 41 wo sie bis 3/2019, danach habe ich sie verloren. Während sie auf der Station 41 arbeitete und ich wusste wo ich sie finden konnte, hat eigentlich nur den Freundschaftsstatus erreicht· nur dass im Nachhinein besehen Gott mir ihre Vorteile gezeigt hat, an Johanna Blank kommt sie ewig nicht ran.

Gott hat auch die Lebenshilfe-Status jüngeren Mädchen zuteil werden lassen, diese darf ich nur mit genemigung meiner sich zu mir gestellten Lebenmshilfen in mienme Lebenmshilfe Ehe aufnehmen. Ich würde gerne auch diese auflisten, da ich Probleme für diese Kinder, Familien und mich sehe halte ich vorewrst davon Abstand.

Möglich sind auch adlige/ hohe Adlige Lebenshilfen aber bei noch zu wagen / menschlich nicht bestätigten Verbindungen halte ich mich zurück (Selbstschutz).